Les causes du naufrage du Sewol sont révélées en Corée du sud.



Séoul, 6 octobre (RHC-EFE) Le Parquet de Corée du sud a révélé que c'est l'excès de poids qui a été à l'origine du naufrage du Sewol, une catastrophe qui a coûté la vie à 304 personnes au mois d'avril.

Dans ses conclusions, le Parquet met également en cause la réparation illégale du navire et l'incompétence du capitaine.

Le ferry contenait au moment du naufrage quelques 3600 tonnes de marchandises et d'automobiles, soit plus de trois fois le poids maximum autorisé.

Le Parquet a également pointé du doigt la responsabilité des garde-côtes, qui n'ont pas agi avec suffisamment de rapidité alors qu'ils auraient pu limiter le nombre de morts de cette catastrophe maritime, la plus grave de ces dernières décennies en Corée du sud.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/35603-les-causes-du-naufrage-du-sewol-sont-revelees-en-coree-du-sud}{revelees-en-coree-du-sud}$



Radio Habana Cuba